

「死ぬ訳はない。」お金を借りて年寄に所持する者もいたが、金を返す人がいなかったので、年寄は金を回収する権利を持った。

「俺の預金通帳を見せてくれ」。双葉郡に住所があるアガーテ（福島市）の所長者鈴木洋子（64）は、死ぬ訳はない。賠償金はそれを要求されたり毎日、俺の金なんだから生きていらうから自由に使う」と主張する。

認知症、深刻化の傾向  
避難者は発症を不安視

鈴木は、原発事故を機に認知症患者の病状が深刻化しておらず、そのため強く執着し、「誰かに金にあります」と考ふる。」大金賠償金の存在が一因

いた家族も今はそれぞれ別宅や借り上げ宅での生活は、認知症にかかるので『との妄想に取りつかれるなど、心の離れた場所で暮らすケ-トの長期化で体調を壊し、入もなつてしま院するなどしている。今までようね』。大玉村の仮設住まい。避難者には賠償金が支えなければ走り得ない間で通りの愛情は注げなくな宅で暮らす富岡町の矢内能成<sup>67</sup>は苦笑する。

A man wearing a white t-shirt, plaid shorts, and a dark cap is walking away from the camera on a paved road. He is carrying a white bag over his shoulder. To his left is a metal fence, and to his right is a sidewalk with a yellow and green utility vehicle parked on it. In the background, there are trees and a building.

体力を付けようと仮設住宅内を  
さん。独り暮らしの生活に不安  
いる=大玉村安達大良仮設住宅

# 原発災害 「復興」の影

今本間う